



Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2024

Pour reprendre mes commentaires de l'année précédente où j'évoquais un record de participation, cette année il a encore été battu, car 11 équipes (7 clubs) réparties en 2 groupes se sont affrontées en rencontres aller-retour du 6 janvier au 27 avril 2024 lors de 10 tours qualificatifs. La saison s'est terminée le samedi 4 mai 2024 par une finale qui a opposé les 1ers de chaque groupe.

Question compétition, il faut féliciter l'équipe représentant l'**Onésienne** (1^{ère} du groupe B) qui remporte le titre genevois du championnat interclubs de 1^{ère} ligue en battant **Genevoise 2** (1^{ère} du groupe A). J'en profite pour remercier le club du Camp qui a accueilli nos finalistes dans leur boulodrome de Plan-les-Ouates.

Question règlement et responsabilité, le championnat a atteint ses limites, car votre dévoué qui a organisé, sous les auspices de notre Cantonale, l'interclubs en élaborant le calendrier et la mise à jour du règlement depuis plus de 15 ans n'a pas de légitimité pour décider en cas de litiges, qui apparaissent de plus en plus souvent. C'est pourquoi, j'encourage le comité de l'ACGP à se pencher sur la problématique de la responsabilité et des verdicts qui pourraient en découler.

Pour terminer, je tiens à remercier les clubs, et plus particulièrement les joueuses, les joueurs et les coaches pour leur participation sportive et conviviale en faisant vivre ce championnat cantonal de 1^{ère} ligue.



Jean-Pascal PERLER